

Un Sablais honoré par Israël

G. Bodin reçoit la médaille "Juste parmi les Nations"

En 1963, l'état d'Israël crée la médaille dénommée de "Juste parmi les Nations", haute distinction visant à honorer toute personne ayant sauvé des juifs pendant

"Juste".

C'est M. Amihoud, consul Général d'Israël à Marseille et Ambassadeur auprès du Conseil de l'Europe, en présence de M.

hautes personnalités israéliennes, étaient présents M. Louis Guédon député-maire, une grande majorité des adjoints et conseillers municipaux sablais ainsi que la quasi totalité des membres du Rotary Club local auquel appartient Georges Bodin.

Cinquante ans après, Georges Bodin se voit donc honoré de cette distinction suprême pour avoir, au cours de la guerre été chargé de mission - sous le pseudonyme Louis Cadorec - par la résistance de convoyer dans des wagons postaux, de la gare d'Austerlitz à la ligne de démarcation des femmes et des hommes juifs en danger d'arrestation.

Ancien combattant, Croix de Guerre 39-45, Georges Bodin était très ému mardi dernier, se souvenant de cette inoubliable période de sa vie.

Un homme de cœur

Émotion aussi pour deux des personnes présentes à cette cérémonie, Mme Gisèle Feler, mère du gendre de M. Bodin et dont le père, la mère et la sœur furent déportés et périrent à Auschwitz, ainsi que pour Mme Armande Ehrrott, épouse du Past président Jean Ehrrott du Rotary du Bourget-Aulnay. Mme Ehrrott a rejoint le général De Gaulle à Londres en 1940. Chargée de mission pour l'organisation de liaisons aériennes d'hommes et de matériels sur la France occupée, elle a été décorée par le Général

la seconde guerre mondiale. Georges Bodin, né le 15 novembre 1917 à Luçon, aujourd'hui Sablais vient de recevoir la médaille et le diplôme de

Lucien Fayman délégué France Sud du Comité Français pour "Yad Vashem" qui lui a remis cette distinction en mairie des Sables-d'Olonne. Outre ces deux



Des félicitations sincères de toutes parts



A l'heure des allocutions

de la Croix de Guerre avec palme et de la médaille de la Résistance.

Georges Bodin est de vieille souche vendéenne. Fils de Georges Bodin et de Elisabeth Bernardin qui étaient horlogers-bijoutiers; il fit ses études à Notre-Dame de Luçon. Son père décède en 1925. C'est alors que sa mère transforme la bijouterie en épicerie fine, produits Félix Potin. Il fait son apprentissage chez Félix Potin à Paris en 1934, études de droit commercial, de la fabrication des produits et de la vente.

Il est nommé chef des ventes, responsable pour la France des affiliés à Félix Potin jusqu'en 1962, année au cours de laquelle il entre à la biscuiterie Fosse et Normande avec la responsabilité de Directeur Commercial. Marié à Colette, décédée en 1992, il est le père d'une fille, Liliane, 3 fois grand-père et 5 fois arrière grand-père.

Georges Bodin entre au Rotary du Bourget-Aulnay en 1973 et à sa retraite est admis au Rotary des Sables-d'Olonne. Il est nommé par le gouverneur du district responsable pour les 6 clubs vendéens de l'organisation de l'opération Polio-Plus.

Après avoir retracé l'histoire du peuple Juif en rappelant que l'on ne devrait plus entendre aujourd'hui les mots de racisme et xénophobie, c'est très solennellement que M. Amihoud a élevé, au nom de l'état d'Israël Georges Bodin au rang de "Juste parmi les Nations".



Georges Bodin, très ému lors de la remise de son diplôme et de sa médaille des mains de M. Amihoud, consul Général d'Israël à Marseille



Tous les amis de Georges Bodin étaient présents à la mairie des Sables-d'Olonne